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Ein Bürger möchte wissen, wie mit dem Weg zu den Häusern 33 und 33 a weiter verfahren wird. 
Der Ortsvorsteher erklärt, dass gleich nach dem letzten großen Regen Bilder von den Ausspü-
lungen an die Stadtverwaltung - Bereich Verkehrsanlagen, Herrn Standke, geschickt und auf die 
entstandenen Gefahren hingewiesen worden sei. Nach einem Telefonat mit dem Bereich wurde 
erklärt, dass die Zuwegung sozusagen auf dem Plan stehe und auf keinen Fall vergessen werde.  
 
Ein weiterer Bürger fragt nach, ob die Straßenbeleuchtung in Uetz-Paaren nicht mit intelligenter 
Technik versehen werden könnte, so dass diese erst bei Annäherung ihre volle Leuchtkraft ent-
wickeln. Ansonsten sollten die Straßenlampen mit gedämmter Leuchtkraft in Bereitschaft sein.  
 
Eine Bürgerin spricht die Mängel in der Uetzer Dorfstraße in Richtung Autobahn an. Durch die 
Erneuerung der Autobahnbrücke (A10) wurde die Straßenbankette durch die Baufahrzeuge stark 
beschädigt.  
 
Ein Gast stellt die Anfrage, ob im Territorium des Ortsteils Uetz-Paaren größere Flächen für er-
neuerbare Energien zur Verfügung stehen. Herr König erklärt, dass dies nicht so sei.  
 
 
 

 


